

janvier 5, 2026

En partenariat avec vous

Chères familles,

En tant qu'éducateur de longue date au service de notre système à travers mon rôle d'enseignant, de directeur et de superintendent, et en tant que parent de deux élèves des écoles publiques de la ville de New York, je sais à quel point nos écoles constituent le cœur de nos communautés. Les écoles sont des lieux où nos enfants sont valorisés, soutenus et encouragés à s'épanouir. Ce sont des espaces où vous — nos familles — êtes les bienvenues et appréciées, et où les occasions et les possibilités prennent forme au quotidien.

En tant que système scolaire, je sais aussi que nous avons encore du travail à accomplir afin que nos écoles répondent pleinement à cette promesse pour chaque enfant dans chaque classe. J'assume ce rôle avec humilité, détermination et une vision claire de la responsabilité qui l'accompagne, et c'est pour moi un immense honneur d'agir en tant que chancelier du Système des écoles publiques de la Ville de New York.

Je crois que nos élèves — de la petite enfance jusqu'à la fin de leurs études — méritent des écoles sûres, exigeantes sur le plan académique et véritablement intégrées. Les familles doivent pouvoir se sentir rassurées, sachant que leurs enfants sont en sécurité et bien accompagnés, que ce soit à l'école ou au-delà de ses murs. Les familles doivent savoir que leurs enfants apprennent les bases fondamentales — à commencer par la lecture — et qu'ils sont stimulés sur le plan scolaire, guidés par des niveaux d'exigence élevés, un enseignement de qualité et des enseignants qui ont confiance en leur potentiel. Les familles doivent également pouvoir compter sur des écoles qui incarnent ce qui fait la singularité de New York, en accueillant la diversité de notre ville grâce à des expériences d'apprentissage ancrées dans la compréhension et le respect des cultures. Voilà ce que signifie la véritable intégration pour nous.

Pour concrétiser cette vision, un partenariat solide avec les familles est indispensable. Trop souvent, notre système a compliqué inutilement l'implication véritable des familles dans l'éducation de leurs enfants. Je pense que la voix des parents et la participation des familles sont essentielles, et non facultatives. Alors que nous avons accompli des progrès au cours des dernières années, nous devons accélérer ces efforts et trouver de nouvelles approches, plus efficaces, pour renforcer le pouvoir d'action des familles et consolider nos communautés scolaires.



Ainsi, alors que nous entamons ce nouveau chapitre, je souhaite connaître votre avis et je vous invite à rejoindre ce partenariat. Je partagerai bientôt davantage d'informations sur les occasions qui vous permettront de faire entendre vos idées, vos expériences et vos points de vue. Nous avons beaucoup à accomplir, et les écoles les plus solides sont celles où les familles et les éducateurs œuvrent côte à côte, dans un climat de confiance et de collaboration.

En partenariat,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Kamar H. Samuels'.

Kamar H. Samuels, chancelier